



Instagramer anhelaba ser modelo, pero dice que era muy baja para la pasarela

ICata cumplió su sueño de niña gracias a un accidente

FERNANDO MARAMBIO

De niña, ICata veía "America's next top model".

Una oferta inesperada logró que Catalina Salazar, instagramer conocida como ICata, pudiera concretar un deseo que guardaba desde niña. "Hice algo diferente, lo pasé bacán y conocí gente", dice. Se refiere a que debido a una invitación sobre la hora pudo participar en un desfile de modas del sitio Viste la Calle, como modelo invitada.

"De niña siempre quise modelar. Ahí aprendí a caminar viendo el programa *America's Next Top Mo-*

del y a Tyra Banks (la supermodelo animadora). Hasta modelé en un desfile en el Inacap a los 18 años y en un evento benéfico. Quería dedicarme a eso, pero soy muy baja para hacer carrera", afirma la joven que mide 1,70 metros.

ICata recibió un llamado de los organizadores del desfile luego de que sufrieran un percance.

"Fui un reemplazo, no la primera opción. Ocurrió que un día antes se les cayó una modelo y otra de las participantes les dijo *tengo una amiga que puede ayudar*. Le mostré mi perfil al diseñador y lo convenció

de alguna forma. Luego me invitaron", comenta Salazar, que mostró prendas del diseñador @Shitoshit.

¿Pudo practicar la caminata?

"No, porque ese día del desfile llegué sobre la hora porque había trabajado. Practiqué un poco ante el espejo y con las otras modelos, que me ayudaron un montón. Me hablaron de la velocidad de la caminata, las poses finales y me relajaron. Además el diseñador fue súper amable. No fue la experiencia de una modelo 100% real, siento que me cuidaron mucho".